

50 Jahre Ortsvereinsring Kesselheim

Ein Oktoberfest zum Jubiläum

Koblenz. Der Ortsvereinsring Kesselheim e. V. wurde vor 50 Jahren, 1967, von den Kesselheimer Ortsvereinen gegründet. Aufgabe des Vereins ist es die Veranstaltungstermine der Ortsvereine zu koordinieren, die Ortsvereine bei Vereins-Jubiläen und Hochzeits-Jubiläen zu vertreten und schließlich gemeinsame Veranstaltungen zu organisieren, wie im vergangenen Jahr die 1050-Jahr-Feier, das Oktoberfest 2017 und im kommenden Jahr den Karnevalsumzug an Fastnacht-Samstag. Zur Aufgabe des Ortsvereinsrings gehört auch die jährliche Abstimmung über die Verleihung des Ehrensiegels. Das Ehrensiegel wurde von Hans-Klaus Daumen und Otto Galla gestiftet und wird jährlich an Kesselheimer Bürger verliehen, die sich für die Vereine und den Stadtteil verdient gemacht haben. Die Vereinstermine werden im Vereinskalendar veröffentlicht. Die aktuellen Termine werden unter www.koblenz-kesselheim.de veröffentlicht.

Das Jubiläum feierte der Ortsvereinsring auf Beschluss der Ortsvereine mit einem Oktoberfest in dem Hermann-Höfer-Vereinshaus. Der Vorstand des Ortsrings, Hermann-Josef Bretz und Günter



In der gut besuchten Halle des Hermann-Höfer-Vereinshauses herrschte Oktoberfeststimmung.

Foto: privat

Naunheim hatten die Organisation übernommen und entsprechend ein Konzept erarbeitet. Unterstützung erfuhr der Vorstand durch die Mitwirkung der einzelnen Ver-

einsvorstände und ihren Helfern. Der Auf- und Abbau, die Dekoration der Halle und die Bewirtschaftung wurde von den Ortsvereinen ehrenamtlich übernommen.

Nach einer kurzen Ansprache des Vorsitzenden Hermann-Josef Bretz konnte das Fest starten. Das Oktoberfest wurde musikalisch gestaltet von dem bekannten

Original Anton aus Tirol mit seinen Kaiserlichen. Nach den eigenen Angaben ist der Frontmann Anton aus Tirol alias Harry Schagerl ein Allroundkünstler der seines gleichen sucht. Er ist mit seiner Band ein Stimmungs- und Erfolgsgarant, denn er ist so rockig, mitreißend und fetzig wie noch nie. Die Band sorgte dann auch in der gut besuchten Halle für die Oktoberfeststimmung mit den entsprechenden Musikstücken, zu Beginn natürlich mit „Anton aus Tirol“. Gekühlte Getränke, Festbier und auch Wein, sowie eine Imbissbude sorgten für das leibliche Wohl der Festgäste. Bis weit nach Mitternacht wurde von den Oktoberfestgästen auf den Tischen zu den gewünschten Liedern, wie „Wenn der Maibaum wieder ..“, getanzt. Natürlich waren die Gäste auch entsprechend in Lederhosen und Dirndl erschienen.

Der Ortsvereinsring und die Ortsvereine waren mit dem Verlauf der Jubiläumsveranstaltung zufrieden. Als nächste Veranstaltung des Vereinsrings steht jetzt der Karnevalsumzug an Fastnachtsamstag, den 10. Februar 2018 und die anschließende After-Zuch-Party an.